
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

 

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年５月２４日発行 秋田市教育委員会 

秋田市学校適正配置  

北部地域ブロック協議会だより 
                                 第１０号 

 

 

● ● 

秋田市教育委員会 学校適正配置推進室 ○住 所 秋田市山王一丁目１番１号 

○電 話 018-888-5812  ○ＦＡＸ 018-888-5804 ○e-mail  ro-edaz@city.akita.lg.jp 

https://www.city.akita.lg.jp/kyoikuiinkai/1010626/1021066.html 

※地域協議で提示した資料は、市のホームページで公開しています。 
 

【広報 ID：1021066】 

  

地域協議の第２段階である学校統合検討委員会において、学校

統合の合意が得られた上新城小、飯島南小については、地域協議

の第３段階である学校統合準備委員会を設置し、統合の実施に向

けた具体的な準備作業を進めています。 

  

・５月から実施している交流事業について、校長先生が子どもたちの様子を

報告します。

【広報 ID：1026869】 

 

★上新城小の児童室の利用延長や廃校舎の利活用に関する要望については、引き続き、協議
することとした。 

 

★スクールバスに関する保護者からの意見や要望については、ＰＴＡと教育委員会で、引き
続き、協議することとした。 

 

★統合前から交流を深めることを目的とし、合同運動会や合同授業を実施するほか、スクー
ルバスの乗車訓練を実施することにより、児童の安全安心な通学を確保する。 

 

★上新城小の児童や保護者の負担を軽減するため、飯島南小の体育着等の指定物品を無償で

支給する。 

 

①閉校記念式典等について 

児童はもちろんのこと、地域や保護者の皆様の学校に対する思いにも十分配慮し、上新
城小閉校記念事業実行委員会※と教育委員会が連携しながら、歴史の節目にふさわしい、
記念式典となるよう準備を進める。 

※閉校記念事業実施のため、地区振興会が主体となり、PTA および学校関係者で構成する実行委員会を４月３日に設立 

②記念誌、記念碑について 

記念誌等の作成、｢希望の像｣の飯島南小への移設および記念碑の建立 

については、実行委員会が主体となって実施する。 

 

【上新城小にある希望の像】→ 

参考資料 

mailto:ro-edaz@city.akita.lg.jp
https://www.city.akita.lg.jp/kyoikuiinkai/1010626/1021066.html


 

 

  

 

       

 

 

 

 

  

 

令和３年６月２８日発行 秋田市教育委員会 

秋田市学校適正配置  

北部地域ブロック協議会だより 
                                 第１１号 

 

 

● ● 

秋田市教育委員会 学校適正配置推進室  

○住 所 秋田市山王一丁目１番１号 

○電 話 018-888-5812 ○ＦＡＸ 018-888-5804 

○e-mail  ro-edaz@city.akita.lg.jp 

https://www.city.akita.lg.jp/kyoikuiinkai/1010626/1021066.html 

※地域協議で提示した資料は、市のホームページで公開しています。 

 

【広報 ID：1022066】 

２校の統合について、今後の進め方を整理するため、検討委員

会内に設置した小委員会において、保護者の立場でとりまとめた

内容をもとに、協議しました。 

子どもたちの教育環境を優先し、中学校の統合を待たずに、小学校の統合の検討を進

めたいと考える。 

ただし、統合した小学校から、土崎中と将軍野中の２校にわかれて進学することにな

る課題の解決や、地域の伝統文化などに配慮した学校配置をするためには、小学校の統

合を機に学区を整理する必要がある。 

○中学校を待たずに小学校の検討を進めることについては、尊重したいが、学区の見直し
と小学校の統合は、セットで考えなければいけないと思う。 

○中学校の統合が決まっていない中で、２校が統合した場合、土崎中と将軍野中にわかれ
て進学することを避けるため、学区の見直しもあわせて検討したい。 

○将来的に学区を見直すのであれば、統合後に使用する校舎とも関連するので、教育委員
会から学区内の地区ごとの児童数がわかる資料を示してもらい、それをもとに協議して
はどうか。 

○統合に伴い通学距離が長くなることが想定できるので、今後は、地域としても、見守り
隊のボランティアを増やすなど、安全面を確保する必要があると感じる。 

 

★

 

 

  

・第１回土崎中、将軍野中学校統合検討委員会             【７月 ２日（金）】 

・第１回秋田北中、飯島中学校統合検討委員会        【７月 ８日（木）】 

・第４回飯島小、下新城小、金足西小学校統合検討委員会   【７月 16 日（金）】

・第５回土崎小、土崎南小学校統合検討委員会             【   未     定   】 

 

mailto:ro-edaz@city.akita.lg.jp
https://www.city.akita.lg.jp/kyoikuiinkai/1010626/1021066.html

